
■日野市特別会計予算 単位：百万円

内、一般会計

からの繰入金

15,952 1,831

(4.6) (▲9.3)

2,570 1,300

(▲10.7) (▲5.5)

14,801 2,244

(3.3) (2.2)

4,569 1,979

(1.1) (▲0.1)

9,408 1,030

(▲5.4) (▲15.2)

6,157 1,399

(▲0.8) (▲10.7)

注　（　　　）内前年度増減率

決算額

(歳出)

土地区画

整理事業

下水道事業

後期高齢者医療

市立病院事業

介護保険

事　業　名

国民健康保険

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
  

コロナ禍において原油価格・物価高騰に直面する

障がい事業者・高齢事業者の負担軽減、安定的な事

業運営を支援します。 

◇ 補助額については、光熱水費・燃料費・食材費等 

介護サービス提供・対応人数

等、施設規模により補助額

が可変します。 

詳細は、日野市担当窓口ま

でお問合せください。 

【担当】 日野市 高齢福祉課 042-514-8495 

日野市 障害福祉課 042-514-8485 

歳入、歳出ともに新型コロナウイルス感染症対策による国や東京都からの補助金額の関係で、前年度と

比較し大きく変化。衛生費はワクチン接種事業等により、前年度比で大きく増額となりました。 

農業者に対しに、肥料購入費、施設暖房費の一部を

補助します。 

◇ 補助額についての詳細は、日野市担当窓口まで

お問合せください。 

【担当】 日野市 都市農業振興課 042-514-8447 

みんなの想いを力に変えて確かな未来を創る！！ 
令和４年第３回日野市議会定例会が９月１日から2８日まで開催され、

市長より提出された議案、また、新型コロナ感染症対策や原油価格・物価

高騰に対応する支援策、そして令和３年度一般会計及び特別会計決算特

別委員会など、活発な議論が交わされました。 

上程された議案については賛成多数で可決しております。 

本定例会での審議事項や、一般質問で『島谷ひろのり』がピックアップ

した内容、トピックスも含め、以下、主な内容をご報告させて頂きます。 

2022 年 秋号 No.19 

■令和４年第3回定例会 議案等審議結果についての詳細は日野市議会ＨＰへ 
https://www.city.hino.lg.jp/shigikai/gian/1020573.html 日野市HP ページID 1020573 

 

Ⅰ．令 和 ３年 度 日 野 市 一 般 会 計 決 算 及 び特 別 会 計 決 算 について  

■ 障 がい事 業 者 ・高 齢 事 業 者 への支 援 対 応  ■ 高 齢 者 配 食 サービスへの対 応  

Ⅱ．物価高・原油高対策について（令和４年第３回定例会補正予算）【抜粋】 10月1日時点  

高齢者食事宅配サービス業務委託における負担

額の増加を抑えるために、委託料を増額します。 

◇ 補助額についての詳細は、日野市担当窓口まで

お問合せください。 

【担当】 日野市 高齢福祉課 042-514-8495 

■ 営 農 継 続 への支 援  

https://www.city.hino.lg.jp/shigikai/gian/1020573.html


                                                             
●島谷ひろのり議員⇒ 公共施設更新費用試算ソフトでの想定額「維持・延命化・

補修修繕費」に関して、計画想定累計額（平成２７年度から令和３年度）と、執行

額の評価について。また、「公共施設等総合管理計画」実施方針の「保全・修繕」に

関する評価と課題、「PPP/PFI の積極的な活用を推進」の約５年間の検討状況

について、問う。 

◆日野市  平成 27 年度から令和 3 年度までの公共建築物の更新等費用の試算額は、計

約 391 億円。これに対する実績値として、同年度間の同様目途である公共建築物における工

事費及び修繕費の決算額は計約 215 億円。(推計試算額と比べて約 176 億円の乖離) 

今日に至るまで本市の公共施設等のマネジメントは、全体の統括機能が不在となっており、公民連携 PPP/PFI の可能性の

検討といった横断的な公共施設マネジメントが、組織として希薄な状況。本年４月に公共施設総合管理担当を配置した。 

●島谷ひろのり議員⇒ 補修修繕費の執行率の評価約５５％は少し乖離しすぎ。実行に移されていない「修

繕」が潜在し、増え続けている可能性を示唆していると捉えるべき。 

また、「全体を統括する部門」の始動は評価するが、計画策定から５年「公共施設等総合管理計画」実施

方針が実行されていないのでは、今後の計画の見直し（案）の信憑性にも疑念を持たれかねない。 

質の向上や経費削減効果など、多くの付帯効果を生み出す「PPP/公民連携」に期待したい。 

 

 

●島谷ひろのり議員⇒ 改正大気汚染防止法が令和４年４月に施行されてアスベスト飛散防止対策が強

化されたが、約半年間の工事報告件数について 

◆日野市  8 月末時点での速報値。日野市内の事前報告があった案件の件数は 280 件。東京都への報告は 67 件。 

そのうち、アスベストの除去作業が行われる特定工事に該当する件数は、市への報告が 111 件。東京都への報告が 22 件。 

●島谷ひろのり議員⇒ この法改正の本来の目的である「アスベストを適正に除去し、周辺環境に影響を

与えない住環境を形成」していくことを大切にしながら理解を深めていく取り組みが、結果、日野市内含

めた事業者を守っていくことに繋がる。市として果たすべき役割に、今後もっと踏み込んでいただきたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

〔１〕 公 共 施 設 ・インフラ「維 持 管 理 ・修 繕 」の現 状 と予 防 保 全 強 化 など今 後 の対 応 を問 う  

Ⅳ．島 谷 ひろのり一 般 質 問 （概 要 ）  

Ⅲ．行政上告受理申立事件について（契約・公金支出差止請求等住民訴訟）【北川原公園予定地関連】 

本件住民訴訟について、最高裁判所において受理しない旨（不受理）の決定が令和４年９月8日にあり、日

野市側の主張が認められない結果となり、二審の東京高等裁判所の判決が確定いたしました。 

【概要】 日野市・国分寺市・小金井市三市共同ゴミ処理広域化を進めるにあたり、搬入路の一部が北川原公

園内を通行する設計で進めてきた中で、都市計画法の違法性が指摘されました。違法性を指摘された通行

路工事費「2億5千万円」が執行責任者である市長個人に返還請求され、確定した民事裁判です。 

 

 

私自身も重く受け止め、引き続き本件の問題点の洗い出し、今後の再発防止策も含めた日野市の本気度

を厳しく質す所存です。１０月中には、本債権の取り扱いを徹底審議する臨時議会が開かれる見通しです。 

■公金支出差止等請求事件について（北川原公園予定地ごみ搬入路整備に関する住民訴訟） 

詳細は日野市ＨＰへ https://www.city.hino.lg.jp/press/1020207/1022074.html 日野市HP ページID 1022074 

 

〔２〕 改 正 大 気 汚 染 防 止 法 （アスベスト飛 散 防 止 対 策 ）周 知 ・啓 発 と今 後 の対 応 について  

https://www.city.hino.lg.jp/press/1020207/1022074.html

